

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I.

ВОПРОСЫ ОНТОЛОГИИ И ТЕОРИИ ПОЗНАНИЯ

| | |
|--|---|
| <i>Дороднов Е.А.</i> Прагматика нереализованного в историческом познании. Модельно-математический подход..... | 5 |
|--|---|

РАЗДЕЛ II.

ВОПРОСЫ СОЦИАЛЬНОЙ ФИЛОСОФИИ И ФИЛОСОФСКОЙ ПРОБЛЕМАТИКИ СОЦИАЛЬНО-ГУМАНИТАРНЫХ НАУК

| | |
|--|----|
| <i>Нехай В.Н.</i> Глобализационные процессы в социокультурном пространстве адыгского этноса: региональное измерение..... | 14 |
| <i>Фащенко А.Н.</i> Конституирование мира личности: информационно-аксиологический аспект | 21 |
| <i>Федоров В.В., Овчарова А.Ж.</i> Феномен города: ценностно-смысловой аспект | 25 |
| <i>Шадже А.Ю., Куква Е.С.</i> Модернизирующийся Северный Кавказ: параметры идентичности | 31 |

РАЗДЕЛ III.

ВОПРОСЫ ИСТОРИИ ФИЛОСОФИИ И ИСТОРИИ ДРУГИХ ФИЛОСОФСКИХ ДИСЦИПЛИН

| | |
|---|----|
| <i>Копосов Л.Ф., Алёхина Е.В.</i> Проблема смысла жизни в русской культуре | 38 |
| <i>Маркина Е.П.</i> Интерпретация человека в философском наследии В.И. Вернадского | 51 |
| <i>Неганов В.В.</i> Проблема нравственного совершенствования в философской традиции каппадокийской школы..... | 56 |
| <i>Олексюк А.В.</i> Символизм культуры в трудах П.А. Флоренского | 62 |
| <i>Шаринов А.М.</i> Методология цивилизационного анализа в трудах учёных русского зарубежья первой волны..... | 68 |

РАЗДЕЛ IV.

ФИЛОСОФИЯ КУЛЬТУРЫ, НАУКИ И ТЕХНИКИ

| | |
|--|----|
| <i>Бахтин М.В.</i> Органические образы в структуре теоретического моделирования истории..... | 75 |
| <i>Пронин А.С., Ромашкин К.И.</i> Об эффективности математики в научном познании..... | 81 |
| <i>Шаов А.А.</i> Дискурс телесности в культуре средневековья и нового времени..... | 87 |
| НАШИ АВТОРЫ | 93 |

CONTENTS

SECTION I.

QUESTIONS OF ONTOLOGY AND KNOWLEDGE THEORIES

- E. Dorodnov.* Pragmatics of the Unrealized in Historical Studies: Modelling and Mathematical Approach..... 5

SECTION II.

QUESTIONS OF SOCIAL PHILOSOPHY AND PHILOSOPHICAL PROBLEMATICS SOCIALLY-HUMANITIES

- V. Nekhai.* Globalization Processes in Sociocultural Space of Circassian Ethnic Group: the Regional Dimension14
A. Faschenko. Constructing Personality's World Informational and Axiological Aspect.....21
V. Fedorov, A. Ovcharova. City Phenomenon: Value-Semantic Aspect25
A. Shadzhe, E. Kukva. Modernization of the North Caucasus: Parameters of Identity31

SECTION III.

QUESTIONS OF HISTORY OF PHILOSOPHY AND HISTORY OF OTHER PHILOSOFICAL DISCIPLINES

- L. Kopusov, Ye. Alekhina.* The Problem of Life Meaning in Russian Culture.....38
Ye. Markina. V.I. Vernadsky's Understanding of Man51
V. Neganov. The Problem of Moral Improvement in the Cappadocian School Tradition56
A. Oleksyuk. Symbolism of Culture in P.A. Florensky's Works62
A. Sharipov. The Methodology of Civilizational Analysis in the Writings of Russian Scholars of the First Wave of Emigration.....68

SECTION IV.

PHILOSOPHY OF CULTURE, SCIENCE AND TECHNOLOGY

- M. Bakhtin.* The Organic Images in the Structure of Theoretical Modelling of History75
A. Pronin, K. Romashkin. On the Effectiveness of Mathematics in Scientific Research81
A. Shaov. The Discourse of Corporeality in the Culture of the Middle Ages and Modern Times87

- OUR AUTHORS93